
         

学校便り 

 

もうすぐ夏休み！！ 

あっという間に７月を迎え、数日で夏休みとなります。 

１年生は４月に入学し、ひらがなや計算を学習し、給食やそうじの勉強もしました。２

年生は今、トマトやキュウリ、ナス、エダマメなどたくさんの野菜を育てています。３年

生は、リコーダーや習字、社会・理科など新しい教科を勉強しています。４年生はクラブ

活動が始まり、ウサギの世話をしています。５年生は高学年の仲間入りをし、委員会の仕

事を頑張っています。６年生は最高学年として、また、リーダーとして、広瀬小学校を引

っ張っています。 

４月から７月まで全員が大きなけがもなく過ごすことができました。夏休みは時間がた

くさんあります。普段できないようなことを計画立てて頑張ってほしいと思います。 

６月の参観懇談、ありがとうございました 

先月実施しました、低・中・高学年別参観懇談では、多くの方にご参観いただき、また、

懇談にもご参加いただきありがとうございました。今回の懇談会では、担任からクラスの

様子（学習面・生活面）の報告の後、先月行った、基本的生活習慣（生活リズム調べ）の

結果報告をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

５年生が田植えをしました 

 ６月８日（水）５年生が田植えをしました。昨年度 

自然園の一角に２５㎡のたんぼを作りました。栄養た 

っぷりの土を入れ、軟らかくして水をはりました。 

 狭いながらも立派な田んぼに、５年生全員で田植え 

をしました。吉森さんをはじめとする３名の地域の方 

に指導をしていただきました。 

平成 23 年 ７月１5 日  
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 校長  中 田 浩 志 

【感想より】 

・ みんなが生き生きと授業に参加して発言していたのが印象的でした。先生が発言

を全て取り上げていらして、安心して発言するんだろうなと思いうれしくなりま

した。懇談では、生活の事、勉強の事、詳しく教えてくださって安心しました。

また、子どものことも良く見ていてくださるんだなぁとびっくりしました。 

・ 子どもたちが積極的に発表していて、生き生きしていたように思います。また、

発表しやすいように、先生の質問もわかりやすくて良いと思いました。 

・ 尐人数指導の授業を初めて参観しました。尐人数なのできめ細かに指導されてい

ると実感できました。 

 

 



 

            １５日目の６月２２日には 

           背丈が３０ｃｍになり、最初 

           に植えた３株から５～６株に 

           増えていました。 

 また、３１日めの７月８日には背丈が５８ｃｍにな 

り、青々としたたんぼに様変わりしました。ちょうど 

この日、中ぼしといって水をぬく作業をしました。 

 これから先、生長していくのが楽しみです。 

 

６年白井君が全国大会へ 

              

６年生の白井君が、７月３日（日）に行われた、第２７回全

国小学生陸上競技交流大会広島県大会・６年男子１００ｍで、

見事１位となり、８月末に横浜で行われる全国大会に出場する

ことが決まりました。 

             この日、白井君は決勝で、１３秒３９という好タイムを出し

ました。 

             全国大会まであと１か月ですが、これから練習を重ね、全国

大会でも記録を伸ばしてほしいと思います。 

              

  

平和集会をしました 

 ７月８日（金）、全学年で平和集会をしました。ヒロ 

シマの子どもとして、平和について考えたり学んだり 

することを目的として行いました。 

まず、計画委員による「平和を願っての発表」を行 

いました。原子爆弾の怖さや二度と戦争をしてはいけ 

ないなど平和を願う発表を行いました。次に３年生が 

８月６日に参加するとうろう流しのとうろうについて 

発表しました。どんな思いで作ったのか、絵にこめられたメッセージなどしっかりと発表

しました。 

次に縦割り班に分かれ折づるを折りました。広瀬小学 

校では、８月３日の慰霊祭で、また、元広瀬小学校跡の 

石碑に折づるを捧げます。その折づるを１年生から６年 

生まで全員で折りました。３０分あまりで、１０００羽 

の折鶴を折ることができました。６年生は１・２年生に 

優しく丁寧に教えていました。 

 

 

 

 

 

 



２年防犯教室・６年非行防止教室を開きました 

 ６月２７日、広島中央警察署生活安全課と尐年補導 

協助員のみなさんで、２年生に防犯教室を開いてくだ 

さいました。 

 ＤＶＤを視聴したあと、協助員の方から、公園で知 

らない人に声をかけられたらどうするか、エレベータ 

ーにはどこに乗るかなど具体的にお話ししていただき 

ました。 

 最後に「いかのおすし」を教えていただきました。 

 

 しらないひとに ついて ○い○かない  たにんのくるまに ○のらない 

○おおごえをだす   ○すぐにげる  なにかあったらすぐ ○しらせる 

            

同じく７月１４日には、６年生を対象に非行防止 

          教室を開いてくださいました。今回は、ＰＴＣもか 

ねて行われました。 

           主に万引きの話をしていただき、ＶＴＲをもとに、 

・万引きをしている友だちを見つけたらどうした

らいいか。 

・友だちにやめさせる勇気を持とう。 

・自分がやっていなくても万引きの商品をもらう

ことも犯罪だ。 など多くのことを学びました。子どもたちと保護者の方でグループに

分かれ話し合いを持ち、意見交換も行いました。 

 多くの保護者の方のご参加をいただき、親子で有意義な時間が過ごせたと思います。 

 

漢字検定をしました 

 

例年、夏休みに行っていた漢字検定を、今年は 

６月４日に行いました。２年生から保護者、地域 

の方まで１３名が受検しました。 

 テスト開始と同時に鉛筆を走らせる音が教室に 

ひびきました。 

 次回漢字検定は、平成２４年２月４日（土）に 

行います。 

 

 

 

 

 

 



 

不審者対応避難訓練 

                 ７月６日（水）に不審者対応避難訓練を行いました。 

                不審者の侵入を想定した避難訓練を行うことにより 

                児童に緊急時の行動の仕方を訓練するものです。 

                 今回は、北校舎４階に不審者が侵入したという想定 

                で行いました。 

                 まず不審者役の教職員に、手すきの教職員がすばや

く急行、対応します。 

                 その間に担任は、子どもたちの安全を確保し、子ど

もたちには冷静に行動するよう指導します。 

                 不審者が警察につかまったという放送で、子どもた

ちは体育館に移動します。 

 今回は、地域学校安全指導員の畑尻さんに緊急時の 

対処の仕方や「いかのおすし」についてお話を聞きま 

した。 

 その後、教職員は、さすまたの使い方や、教職員と 

してどのように対処すればいいのか等、指導を受けま 

した。 

  

幼・保・小連携の取り組み 

 広島市では、各小学校において、各小学校区内または、近隣にある幼稚園・保育園と小

学校が連携して、就学前保育から小学校教育へのスムーズな移行を図るための指導のあり

方等について、実践研究を行っています。本校は、小学校区内にある「真和保育園」・「か

おる保育園」と連携を図っています。 

 昨年度までは、「学校へ行こう週間」へ来校していただいたり、１年生の生活科での学

習（おもちゃまつり）に園児が参加したりしていました。 

 今年度は、来校していただくだけでなく、小学校からも園へ行く取り組みを設定しまし

た。また、従来どおり、小学校の授業も参観していただき、気づき等研究をしていく予定

です。 

 ７月１３日（水）真和保育園とかおる保育園から参観にこられ、１年生の授業を見てい

ただきました。出身園の子どもたちは恥ずかしそうに、しかしながら、堂々と発表してい

ました。 
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